

retracant la genèse de la Journée internationale de la femme. En outre, à l'occasion de cette journée, le Directeur du Service de l'information a participé à une table ronde organisée par le Bureau de Genève pour l'égalité des droits des hommes et des femmes sur le thème "Culture : Quelle égalité pour les femmes?" et un fonctionnaire de l'information du Groupe des relations publiques du Service de l'information a pris part aux travaux de la dixième session du Groupe des programmes pour les femmes et le développement du Comité commun de l'information des Nations Unies/organisations non gouvernementales.

67. A l'occasion de la Journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale, le Service de l'information a convoqué une conférence de presse donnée par le Secrétaire général adjoint aux droits de l'homme, qui est également le Coordonnateur des activités des Nations Unies pour la deuxième Décennie de la lutte contre le racisme et la discrimination raciale. La déclaration du Secrétaire général à l'occasion de la Journée internationale a été largement diffusée au Palais des Nations auprès des médias et des organisations non gouvernementales. Deux expositions spéciales ont été montées au Palais. Le Service de l'information a invité un groupe de 100 étudiants de Genève à assister à une conférence sur les questions de racisme donnée au Palais par un représentant du Centre pour les droits de l'homme.

68. Le chef du Groupe des relations publiques du Service de l'information de l'ONU a fait une déclaration sur les activités entreprises par l'Organisation pour combattre l'apartheid et des documents de l'ONU portant sur cette question ont été distribués lors d'une réunion organisée par les organisations non gouvernementales suisses à Olten sur le thème "Pas un sou par l'apartheid". Cette réunion, à laquelle ont participé 70 représentants d'organisations non gouvernementales suisses, a été l'occasion de donner un aperçu d'ensemble du mouvement anti-apartheid en Suisse.

69. Le Service de l'information a marqué le début de la Semaine de solidarité avec les peuples de la Namibie et de tous les autres territoires coloniaux (22-28 mai 1989) en organisant une réunion d'information au cours de laquelle le Secrétaire général adjoint aux droits de l'homme a présenté des films décrivant les activités de l'ONU dans le domaine de la décolonisation.

70. Pour marquer la Journée de solidarité avec les prisonniers politiques sud-africains (11 octobre), le Service de l'information a invité des représentants, des membres des médias, des organisations non gouvernementales et des fonctionnaires à assister à la projection du film de l'ONU "Global Action against Apartheid" dont la présentation a été faite par un représentant du Secrétaire général adjoint aux droits de l'homme.

71. Parmi les autres activités spéciales organisées par le Service de l'information, il convient de mentionner notamment une exposition intitulée "Apartheid South Africa" montée conjointement par le Département de l'information et le Centre contre l'apartheid. Plus d'une centaine de personnes ont assisté à son inauguration le 4 septembre au Palais des Nations. Il a été donné une large publicité à cette exposition auprès des médias, des organisations non gouvernementales et du grand public.